

„Die Elfen bereiten sich auf den Advent vor“

Wochenrückblick vom 25.11. - 29.11.2024



Die Elfen starteten in die Adventszeit mit zahlreichen Vorbereitungen. Die erste Aufgabe war es, die Tütchen für den Adventskalender zu gestalten. Die Gruppe entschied sich für einen Schneemann. Mit Muffin-Förmchen klebten die Kinder den Körper auf. Im Anschluss wurden mit Wackelaugen, Perlen und Pfeifenreiniger die weiteren Bestandteile angebracht.

Kinder an die Vielfalt von Materialien und Techniken heranzuführen ist ein Kernbereich ästhetischer Bildung. Sie ermöglicht Kindern Erfahrungen mit natürlichen und künstlichen Stoffen, den Umgang mit formbaren und festen Materialien.

Ein weiterer Termin in der laufenden Woche war das Plätzchen-Backen der Elfen. Hierfür bereiteten die Kinder den Teig vor. Die Gruppe hatte sich vorgenommen Zimtschnecken und Schoko-Tropfen zu backen.



Durch das Plätzchen-Backen sammeln die Kinder Erfahrungen mit der Zubereitung von Speisen (Kochen, Backen).



Eine der letzten Vorbereitungen für die Adventskreise in der kommenden Woche war das Schmücken des Adventskranzes. Dafür suchten sich die Kinder helle Kerzen aus, die sie dank Kerzenhaltern auf dem Kranz anbrachten. Zusätzlich klebten die Elfen noch goldene Schleifen an und vollendeten den Kranz mit Weihnachtsbändern.



Kreativität ist die Fähigkeit, im Denken neue, auch unerwartete und überraschende Wege zu gehen. Kreativität von Kindern stärken heißt auch, ihnen die Entfaltung ihrer Persönlichkeit zu ermöglichen.